



# LETTRE

aux associés de la **Médaille Miraculeuse**

## SOMMAIRE

Le sanctuaire Notre-Dame de la Drèche	p.3
Prier avec Marie	p.4
Marie dans la Bible	p.5
Association de la Médaille Miraculeuse	p.6
Chapelet et carte bancaire	p.7
140 rue du Bac	p.8

## le mot du père

*Si quelqu'un ouvre la porte, j'entrerai chez lui.* Apocalypse 3, 20.  
Pour attirer Jésus dans notre cœur, tout ce qu'il demande, c'est que la porte soit ouverte. Il entre alors parce que tel est son désir, et il vient partout où l'entrée ne lui est pas refusée. Jésus prend doucement possession de notre cœur pour y faire son œuvre bénie. C'est ce qu'on appelle la communion, faite d'intimité et de joie qui représente les relations intimes et précieuses que Dieu veut établir avec nous. Notons avec quelle grâce le Seigneur présente la prière. Prier, c'est mettre Jésus au courant de nos aspirations, c'est lui permettre d'user de sa puissance pour soulager notre souffrance. Prier, c'est laisser Jésus glorifier son nom au sein de notre vie. Et demandons à cet effet l'intercession de Marie, sa tendre Mère.

Jean-Daniel Planchot  
Aumônier et directeur national de  
l'Association de la Médaille Miraculeuse

## Origine de l'Assomption

Jean-Daniel Planchot

**L'**Assomption fait mémoire de la montée au ciel de la Vierge Marie ayant fini sa vie. N'ayant pas connu le péché originel, elle a ainsi été élevée au royaume de Dieu. La fête de l'Assomption est célébrée tous les 15 août par les catholiques et les orthodoxes, ceux-ci insistant plutôt sur la Dormition de la Sainte Mère de Dieu.

La Dormition de la Vierge Marie célèbre la mort et la résurrection de la Mère de Jésus. C'est la fête la plus importante attachée à la Sainte Vierge en Orient. Sa tradition orale est écrite entre le 3<sup>e</sup> et le 5<sup>e</sup> siècle en des textes apocryphes. Ces textes racontent la mort de Marie et sa résurrection, puis sa montée au Ciel.

À Jérusalem, Marie apprend par un ange que sa fin est proche et qu'elle quittera bientôt cette terre pour la vie éternelle. Elle accueille la visite miraculeuse des douze apôtres, représentant l'Église, qui assistent à sa mort paisible et voient, entouré d'anges, apparaître Jésus qui reçoit l'âme de sa Mère.

Le corps de Marie est ensuite porté dans un tombeau neuf à Gethsémani, tombeau ouvert trois jours plus tard et retrouvé vide, signe de son Assomption corporelle. La Dormition concorde avec l'Assomption, et la fête en fût fixée au 15 août par l'empereur byzantin Maurice 1<sup>er</sup> (539-603) pour commémorer l'inauguration d'une église dédiée à la Vierge montée au ciel.

Le 1<sup>er</sup> novembre 1950, le Pape Pie XII affirmait la foi de l'Église en l'Assomption de la Vierge Marie : « Nous affirmons, nous déclarons et nous définissons comme un dogme divinement révélé que l'Immaculée Mère de Dieu, Marie toujours Vierge, après avoir achevé le cours de sa vie terrestre, a été élevée en corps et en âme à la gloire céleste. »

Pour les confessions anglicane et luthérienne, le 15 août est aussi la principale fête mariale. Depuis les premiers siècles, n'est-ce pas Marie la sainte de loin la plus vénérée parmi les fidèles ? ■



DORMITION DE LA VIERGE

AO+

rédaçtion et administration

95 rue de Sèvres 75006 PARIS - Tél : 01 45 48 08 32

Directeur de la publication et de la rédaction : Jean-Daniel Planchot c.m.  
Conception : fr. Jean-Claude Moinier  
Secrétariat, Comptabilité et Gestion :  
Marie-Pierre Flour

Impression : K com créa - 76340 Blangy-sur-Bresle

Commission paritaire 0324 G 81817 - ISSN 1633 6593 - Dépôt légal : juillet 2023

95 rue de Sèvres • 75006 PARIS • Tél. 01 45 48 08 32

CCP 19 458 44 D 020 - Paris • site : www.medaille-miraculeuse.fr • e-mail : ass.medaillemir@wanadoo.fr